

Pressemitteilung

Bonn, 15.09.2022

Neuepflege.Bayern wirbt für Generalistische Pflegeausbildung

**Dr. Eckart von Hirschhausen eröffnete Kampagne in München:
„Pflege ist ein echter Beruf mit Zukunft“**

Um Menschen für den Pflegeberuf zu gewinnen, hat das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit und Pflege jetzt die Kampagne neuepflege.bayern gestartet. Darin stehen Profession und Professionalität der Pflegenden im Vordergrund. Im dazugehörigen Instagramkanal neuepflege.bayern werden ab sofort Portraits von Pflegefachkräften veröffentlicht, die für ihre Profession werben.

Zum Kampagnenstart am 14. September 2022 war Dr. Eckart von Hirschhausen, Arzt, Wissenschaftsjournalist und Gründer der beiden Stiftungen „Humor Hilft Heilen“ und „Gesunde Erde – gesunde Menschen“ vor Ort, um die Kampagne gemeinsam mit dem Bayerischen Gesundheitsminister Klaus Holetschek zu eröffnen. Dr. Eckart von Hirschhausen ist überzeugt; „Was die Welt braucht, sind Berufe mit Kopf, Herz und Hand. Das sind Berufe mit Zukunft! Juristen, Banker und Betriebswirte gibt es schon genug. Junge Leute – macht was Richtiges! Was mit Sinn.“

Bei der Auftaktveranstaltung verdeutlichte Dr. Eckart von Hirschhausen nochmal die Wichtigkeit der Profession: „Pflegefachkräfte waren auch schon vor Corona ‚systemrelevant‘. Wenn die Piloten streiken, reden alle darüber und es kommen ein paar wichtige Leute schlechter von A nach B. Wenn die Pflege ausfällt, kommt kein Pflegebedürftiger mehr vom Bett ins Bad, keinem Beatmeten wird die Kanüle gereinigt, und keiner checkt, wenn es dir nach einer Operation plötzlich schlechter geht. Was ist uns als Gesellschaft wichtig? Wir brauchen starke Pflegekräfte – jetzt und erst recht in Zukunft.“

Um diese zu unterstützen und vor dem Ausbrennen zu bewahren, bietet die Stiftung Humor Hilft Heilen Workshops für Pflegekräfte an, in denen u. a. Resilienz geschult wird. Mehr dazu unter www.humorhilftheilen.de/pflege

Aus drei mach eins

Seit dem 1. Januar 2020 wurden die drei Berufsbilder Krankenpflege, Kinderkrankenpflege und Altenpflege zu einer generalistischen Ausbildung mit dem Abschluss als Pflegefachfrau/Pflegefachmann zusammengeführt.



Unter www.neuepflege.bayern.de kann man sich rund um die Generalistische Pflegeausbildung informieren.

Pressekontakt:

Stiftung Humor Hilft Heilen gGmbH
Verena Breitbach
Mail: v.breitbach@humorhilfheilen.de

Über die Stiftung: Die bundesweit agierende Stiftung Humor Hilft Heilen (kurz HHH, sprechen Sie dies einmal laut aus!) wurde im Jahr 2008 von Arzt, Wissenschaftsjournalist und Bestsellerautor Dr. med. Eckart von Hirschhausen gegründet mit dem Ziel mehr Menschlichkeit in die Medizin zu bringen und „Begegnungen auf Augenhöhe – mit Augenzwinkern“ zu ermöglichen.

In einem zunehmend auf Profit ausgerichteten Gesundheitswesen ist es wichtig, das Bewusstsein für Seelenhygiene und menschliche Zuwendung zu schärfen. Unsere Angebote wirken direkt und spezifisch: von der Musiktherapie bei Frühgeborenen bis zu wissenschaftlich begleiteten Visiten unserer Humorprofis auf der Palliativstation.

Gleichzeitig stärken die Workshops von HHH Pflegekräfte in den Themen Stressreduktion, Perspektivwechsel und Achtsamkeit. Aus dem Workshop-Konzept wurde ebenfalls ein 3-tägiges Curriculum für Pflegeschulen entwickelt, das neben den Pflegeschülern auch Lehrer und Praxisanleiter einbezieht. Immer mehr Pflegeschulen arbeiten damit.

Um die positive Wirkung von Humor zu belegen, unterstützt HHH zahlreiche Forschungsprojekte. Denn: Humor hilft heilen.

www.humorhilfheilen.de

2020 gründete Dr. Eckart von Hirschhausen eine weitere Stiftung: Gesunde Erde – Gesunde Menschen (GEGM): Klimaschutz ist Gesundheitsschutz.

www.stiftung-gegm.de